

Geheimplan gegen die Schweiz!

Eben noch wollten der Bundesrat und die andern Parteien automatisch EU-Gesetze übernehmen und sich fremden Richtern unterwerfen. Vor den Wahlen schweigen plötzlich alle. Sie wollen das Volk über ihre wahren Absichten hinter das Licht führen und so die baldige Integration in die marode EU vertuschen. Doch nur drei Tage nach den Wahlen, am 26. Oktober 2011, trifft sich der Bundesrat zu einer «Europaklausur». Eine Anbindung der Schweiz an Europa bedeutet:

- **zwingende Übernahme von EU-Recht**
- **fremde Richter bestimmen über uns**
- **die Kantone sind nicht mehr frei in der Bestimmung der Steuern**
- **der Schweizer Franken wird für alle Zeiten an den Euro gebunden**
- **der Schweizer Steuerzahler bezahlt für die EU-Milliarden-Schulden**

**Wer die Schweiz
nicht an die EU
verkaufen will,
wählt SVP**

Deshalb am 23. Oktober:

Schweizer wählen SVP!

